Reventin-Vaugris

Près de 150 aînés réunis par le CCAS

Le Dauphiné Libéré - Hier à 19:17 - Temps de lecture : 1 min



Une boîte de chocolats a été offerte aux deux doyens du jour par le CCAS. Photo Le DL/Dominique Josset

Répondant à l'invitation de la municipalité et du CCAS, près de 150 aînés de la commune étaient présents, mardi, pour le repas de fin d'année. Ce rendez-vous tant apprécié est l'occasion de faire perdurer le lien social. La maire, Édith Ruchon, a remercié les membres du CCAS pour leur implication. Elle a également mis à l'honneur les doyens du jour : Michelle Fonbonne (89 ans) et Georges Coutzach (98 ans), bien connu des Reventinois. Ce dernier est aussi le doyen de la commune. Pour ceux qui n'assistaient pas au repas, un bon d'achat leur a été remis. À noter aussi que 15 paniers garnis ont été remis à celles et ceux qui sont actuellement dans un établissement adapté.